
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間         会長 福岡 直樹君 

9 月 9日は重陽の節句

です。菊に長寿を祈る日

です。陽（奇数）が重な

る日 そして、奇数の中

でも一番大きな数字と

いう意味で重陽といわ

れています。五節句は、

1 月 7 日 (人日 じんじ

つ）の節句（七草）、3月

3 日の上巳の節句（桃の

節句）、5月5日の端午の節句（菖蒲の節句）、7月7日

の七夕（竹の節句）に続く 5番目の節句がこの重陽の節句

です。五節句のなかで、重陽の節句は、最も重んじられて

きました。 

 

＜理事会報告＞ 

1. パスト会長開催の件 9月14日（木）18：30～ 

2. メークアップの件 出席率向上のため具体策を検討 

3. 地区大会の件 ジャンボタクシーを検討 

4. 新入会員のオリエンテーションを実施。 

外部での例会実施の件 （案）高鍋東中・高鍋西中 
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■幹事報告         副幹事 中武泰一郎君 

＜文書案内＞ 

＊川原篤雄ガバナーエレクト 

事務所開設のお知らせ 

＊地区大会・友愛の広場展示の 

奉仕活動実績発表のお願い 

   写真と説明文 

＊青少年交換留学生募集チラシ 

 

  

 

♬♬ 月初めのセレモニー ♬♬ 

 

お誕生日おめでとうございます。 

 岩切君  桑野君  平山君 
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例会日  毎週木曜日  １２：３０～１３：３０ 

例会場  ホテル泉屋  ２F 

 
事務所  宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋 1368－4 
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坂 田 師 通 

木 浦 亨 英 

第 1990 回 平成 29 年 9 月 14 日プログラム  

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ『エンジョイ』 

第 2730地区ガバナー   押川 弘已 

中部分区ガバナー補佐   久寿米木 和夫 

RIテーマ 『ロータリー：変化をもたらす』 

地区テーマ『ロータリーを知り理解を深めよう』 

 

9月の月間テーマ  

 基本的教育と識字率の向上月間  

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告  

９．外部卓話 

10．次週例会案内 

11．点  鐘 

  

 

 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

四つのテスト    

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   

＊血圧測定 

＊外部卓話―社会福祉協議会 増田博一様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

次週例会案内；9月 21日（1991回） 

＊会員卓話―向山健一君、岩下盛朗君、茂木晃君 

＊100万㌦ 

＊プログラム委員会 

第 1989 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福岡君 

結婚記念おめでとう 

ございます。 



■会員卓話        会員増強分類選考委員長 

                  武末喜久治君 

8月は会員増強・拡大月間

でしたが、プログラムの都合

で、9月に卓話をすることに

なりました。委員長は私副委

員長に岩切君、委員に黒木君

ですが、岩切君は親睦活動委

員長であり、黒木君は町長と

いうことで実質私が一人で

動かざるをえません。 

ぜひ皆さんのご協力をお願いいたします。 

 さて、日本のロータリークラブの現状ですが、平成 8年

をピークに減少傾向にあります。13万人の会員と2214ク

ラブあったのが平成26年には8万8千人まで減少しまし

た。ところが、クラブ数は2283クラブと 69クラブ増加し

ています。昨年 8月末でいいますと、89302人とやや増加

しましたが 2274クラブと9クラブ減りました。県内には

増加したクラブもありますが平均して各クラブの会員数

は減少傾向にあるようです。私が会長を仰せつかった平

成 26年が 46人でしたが、それから 9名退会され、現在

も46人ですから何とか人数は維持していますが、退会が

なければ計算上は55人となっていたということです。 

退会の理由はそれぞれの事情ですから仕方がありませ

んが、全国的にみますと、人口減少、会員の高齢化、経済

的事情とかありますが、ロータリーの魅力がなくなった

こともあげられています。会員同士の親睦の欠如や例会

の魅力の低下ロータリーに対する考え方の不足などがあ

るようです。職業奉仕は理解できるが社会奉仕や国際奉

仕は NPO 団体の増加で民間ボランティアでも活動できる

機会が増えたことも一因に挙げられています。 

また現実的理由として、高額な会費に見合うメリットが

ないので退会するという例もあるそうです。 

 会員減少対策として 1 業種 1 人制をなくしたり、例会

出席に関してメークアップの条件が緩和されたり、例会

の変更とか可能になりましたが、歯止めにはなっていな

いようです。入会と同時に退会をなくす方法も今後検討

していかなければなりません。 

 入会の手順ですが、クラブ細則の 13条1節から6節に

書いてありますので、再度ごらんになっていただきたい

とおもいます。入会のお誘いの前にこの人はと思われる

方をまず推薦して下さい。昨年は松尾前会長が 10人以上

にお声がけされています。今年はその方々も含めて全員

で増強に協力していただけるようお願いいたします。 

   

 

 

ソングリーダー 多賀学昭君 

  

      
   副ＳＡＡ 平山英俊君   雑誌紹介 橋口清和君 

 

 

■ＢＯＸ披露         親睦活動委員長 岩切 洋君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【福岡直樹君】結婚記念祝いの 

  お礼として。 

【平山英俊君】誕生日祝いあり 

がとうございました。 

【桑野倫夫君】誕生日祝いの 

お礼として 

【岩切洋君】誕生日祝いのお礼 

として。いつもありがとうございます。 

【松尾正博君】誕生日祝いのお返しとして。本日・来週は 

  お休みします。すみません。 

【藤本範行君】研修や友人の葬儀で 2週連続休会しまし 

た。スミマセン。 

【長浜博君】先週井上先輩の話を聞いて、挑戦すると発言 

  したもので・・・。頑張ります。 

 

  

■出席報告        出席委員 山道義孝君 

 

出席報告（9/7）       

正 会 員 総 数 46名 

出 席 会 員 数 33名 

ホーム出席率 73.33％ 

修正出席率 73.33％ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 


